

FEB Unimal Adakan Sosialisasi Prodi Magister di Gayo Lues



Fakultas Eekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh adakan sosialisasi Prodi Magister di Gayo Lues. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Blang Kejeren- Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Malikussaleh adakan sosialisasi program magister pada seluruh kepala dinas dan camat di Kabupaten Gayo Lues, Kamis (27/6/2024).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, sosialisasi tersebut sebagai upaya meningkatkan kualitas pendidikan dan memberikan informasi terkait program magister yang ada di lingkungan FEB dan Unimal.

Kegiatan sosialisasi ini dibuka oleh kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kabupaten Gayo Lues, Drs Jamaluddin MPd. Dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih telah mengunjungi Kabupaten Gayo Lues dalam agenda sosialisasi.

"Semoga dengan sosialisasi yang dilakukan ini, banyak dari masyarakat di sini yang berminat melanjutkan studi ke jenjang magister," terangnya.

Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni FEB Fakultas Ekonomi, Zulkifli MH dalam sambutannya menyampaikan bahwa saat ini sangat penting pendidikan lanjutan dalam menghadapi tantangan dunia kerja yang semakin kompleks.

"Program Magister kami dirancang untuk memberikan pemahaman mendalam tentang teori ekonomi dan aplikasinya dalam berbagai bidang. Kami berharap melalui sosialisasi ini, para peserta mendapatkan gambaran jelas mengenai kurikulum, proses pendaftaran, serta prospek karir yang dapat diraih setelah lulus," ujar Zulkifli.

Dr Darmawati selaku Ketua Jurusan Manajemen dalam materi sosialisasi menjelaskan secara rinci mengenai struktur kurikulum, fasilitas yang tersedia, yang dapat diakses oleh mahasiswa.

"Program Magister Ekonomi di Fakultas Ekonomi Universitas Malikussaleh memiliki beberapa konsentrasi yang dapat dipilih, antara lain Program Magister Ilmu Manajemen, Program Magister Ilmu Ekonomi, Program Magister Ilmu Akuntansi. Selain itu, kami juga menyediakan berbagai fasilitas pendukung seperti perpustakaan digital, laboratorium komputer, serta kesempatan untuk mengikuti konferensi dan seminar internasional," jelasnya.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh Kordinator Prodi Magister Akuntansi, Dr Ahmad Fauzul Hakim Hasibuan. Dalam kesempatan tersebut ia memaparkan profil Prodi Magister Akuntansi kepada seluruh peserta yang hadir.

"Kegiatan sosialisasi ini diharapkan dapat meningkatkan minat dan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi. Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unimal berkomitmen untuk terus menyelenggarakan kegiatan serupa guna mendukung pengembangan akademik dan profesional para mahasiswanya," imbuhnya.

Acara ini juga diisi dengan sesi tanya jawab. Para peserta aktif mengajukan pertanyaan seputar proses pendaftaran, persyaratan dan biaya perkuliahan yang ditawarkan oleh program magister ini.

Salah satu peserta, Nopal SP selaku Staf Ahli Bidang SDM menyatakan, bahwa sosialisasi ini sangat membantu dalam memahami lebih lanjut mengenai program magister.

"Kegiatan ini memberikan informasi bagi kami terkait pendidikan lanjut yang mungkin ingin kami ambil. Informasi tentang prospek karir juga sangat bermanfaat," pungkasnya.

Selain itu, beberapa alumni program magister di FEB yang tergabung dalam Himpunan Mahasiswa Gayo Lues (HIMAGALUS) juga hadir untuk berbagi pengalaman bagi peserta. Mereka menceritakan bagaimana pendidikan magister di FEB telah memberikan kontribusi signifikan dalam karir mereka. [fzl]

Tanggal: 28 June 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#),